

Il est temps de proposer des solutions pratiques et concrètes dans la lutte contre la pauvreté.

18 Avril, Genève - Plus de 1,2 milliard de la population mondiale vit encore avec moins de 1,25 dollar par jour. Le quatrième Forum de Genève sur le Changement Social (GFSC) vise à fournir des solutions et met en évidence les réponses possibles à travers la réunion d'individus inventifs, d'organisations internationales, et d'entrepreneurs sociaux.

Sous le thème «Innovation et co-création pour le développement», le GFSC comprendra l'intervention du lauréat du prix Pulitzer, Nicholas Kristof, et le PDG de Solar Aid, Steve Andrews. Le Forum est organisé autour de trois principaux sous-thèmes: (1) Base de la Pyramide; (2) l'entrepreneuriat social, et (3) Partenariats public-privé, et il aura lieu à Uni Mail, Université de Genève durant les 20 -21 avril. La préinscription en ligne prendra fin le 19 Avril à 23h59. Toute personne qui se sera préenregistrée sur <http://www.gfsc2012.com> aura une chance de gagner un iPad3.

«Nous constatons que le secteur du développement en soi fait face à plusieurs défis au niveau de la gestion. Le Forum offre une occasion unique où les professionnels et les étudiants du MBA travaillent ensemble pour développer des solutions de pointe à ces questions et permettre un changement dans leur façon de travailler dans le futur », a déclaré Bernard Morard, professeur et doyen du programme IOMBA à l'Université de Genève.

Genève, capitale des organisations internationales, accueille 20 organisations internationales, 190 ONG, et plus de 150 missions diplomatiques à l'Organisation des Nations Unies. Tandis que IOMBA est un programme unique de MBA sur mesure pour toutes personnes désirant avoir un impact et qui sont poussées à faire de notre planète un monde meilleur. «Nous sommes très heureux de faire partie du Forum, où quelques-uns des plus grands innovateurs dans le domaine seront présents, y compris les entrepreneurs sociaux. Le thème majeur sont des solutions pratiques et concrètes, ce qui consiste principalement à rapprocher les gens et leur permettre de jouer un rôle et de leur donner les moyens de changer les choses», a déclaré Carl Ginther, un candidat IOMBA.

A propos du GFSC :  GENEVA FORUM ON
SOCIAL CHANGE

C'est un événement annuel organisé par les étudiants du MBA qui réunis les jeunes professionnels des organisations internationales, des ONG et des entreprises, les étudiants et les universités afin d'identifier et de promouvoir des approches innovantes et des idées de pointe pour le changement social et économique.

Pour plus d'information: www.gfsc2012.com | Like notre page sur Facebook | Suivez nous sur Twitter: @gfsc2012

International Organizations MBA (IOMBA) est un programme unique qui prépare les professionnels à des carrières dans le domaine de plus en plus interconnecté à des organisations intergouvernementales, des organisations non gouvernementales et les entreprises qui travaillent avec ces institutions

It's Time for "Down to Earth" Solutions for the World's Poor

18 April, Geneva – More than 1.2 billion of the world's population still lives on less than \$1.25 per day. The fourth Geneva Forum on Social Change (GFSC) looks to provide solutions and highlights possible answers when it brings together inventive individuals, international organizations, and social entrepreneurs.

Under the theme "Innovation and Co-creation for Development", the GFSC will include keynote speeches from the Pulitzer Prize winner, Nicholas Kristof, and Solar Aid CEO, Steve Andrews. The Forum is organized around three main sub-topics: (1) Base of the Pyramid; (2) Social Entrepreneurship; and (3) Public-Private Partnerships, and it will take place at UN MAIL, University of Geneva on 20 -21 April. Online pre-registration will be open until midnight on 19 April. Anyone who has pre-registered at www.gfsc2012.com will have a chance to win an iPad3.

"We see that the whole development sector experiences the waves of management challenges. The Forum provides a unique platform where practitioners and MBA students work together to develop cutting-edge solutions to these issues and enable a new change for the way they work in the future," said Bernard Morard, professor and dean of the IOMBA program at the University of Geneva.

Geneva, the capital of international organizations, hosts 20 international organizations, 190 NGOs, and more than 150 diplomatic missions to the United Nations, while IOMBA is the unique MBA program tailored to change-makers who are driven to make the world a better place. "We are very excited to be part of the Forum, where some of the leading innovators in the field will present, including social entrepreneurs. Key theme is for "Down to Earth" solutions, which is about bringing people closer and enabling their participation, empowering them for change", said Carl Ginther, an IOMBA candidate.

About Geneva Forum on Social Change SOCIAL CHANGE

An annual event organized by MBA students that brings young professionals from international organization, NGOs and businesses, students and academia together to identify and promote innovative approaches and cutting edge ideas for social and economic change.

For more information: www.gfsc2012.com | Like our page on Facebook | Follow us on Twitter@gfsc2012
